

Web版

もくせいにし

令和6年3月
秦野南が丘ウェルシー自治会会報

令和5年度活動を振り返って



自治会長

令和5年度の自治会活動を振り返ります。

3年あまり続きました「新型コロナウイルス感染症」は2類→5類に移行となり、市民生活は「コロナ禍」前の水準にほぼ戻りました。

ウェルシー自治会の目的「会員相互の親睦をはかり、住生活の向上と、明るい居住環境をつくること」に照らしてみますと、親睦行事の開催が計画通りにできたことは大いなる成果だと思います。

一方社会は、地震や台風・豪雨などの自然災害の発生や、特殊詐欺を筆頭とした犯罪の多発など、「防犯」「防災」「環境問題」については、より一層強化しなければならぬ状況となっております。

年度始めにかかげました事業計画を見返してみますと、

- ・ 親睦行事では、DIY関係者等のご協力もあり、納涼大会・夕涼み会・芋掘り大会・クリスマス会・餅つき大会は、多数の参加者で賑わいました。
- ・ 防犯・防災では、9月防災訓練実施、11月応急手当講習会実施、行政からの啓発チラシ回覧などもあり、防災意識の向上に努めました。
- ・ 自治会への加入対応では、目立った行動はしませんでした。
- ・ 自治会役員の負担軽減では、自治会会費の集金や募金活動で、番館の委員としての負担の軽減に 取り組みました。

以上、一定の成果が得られた年度となり、安堵しております。

今後とも自治会活動の活性化のため、会員皆様のご協力をお願いします。

吉本

副会長/会計監査

令和5年度の役員の皆様、お疲れ様でした。

大役を引き受けどのようにしたら良いものか心細い思いで出発し、1年経った今でもまだわからないこともあります。皆様のご協力のもと無事終えることができました。今年はコロナも落ち着き、様々なことが解禁になり行事も復活し、久しぶりに会員の皆様の笑顔がたくさん見られたのではないかと思います。

役員、自治会員の皆様1年間ありがとうございました。

池田

副会長/自主防災会長

令和5年度における活動内容は、新型コロナが5類に移行され、行動緩和された為、役員の皆様・協力組織の皆様方のご協力により、全ての行事を無事に実施することが出来ました。防災活動については、自治会防災代表者、管理組合の防災代表者、秦野市防災アドバイザー、民生委員、その他、防災知見者と連携し円滑に、防災活動遂行の為に協議しています。来年度につきましても、防災活動への参加よろしくをお願いします。皆様1年間ご協力頂きありがとうございました。

川崎

総務部

世界各地で勃発する戦争に伴う物価高、地震/洪水等の自然災害、団地内の高齢化等により私たちの生活環境は厳しさを増しています。私は「自治会は役員になったり活動に参加するのが面倒」と思っていました。しかしこの1年の活動を通じ、会員の皆様が自治会活動に積極的に参加すればコミュニケーションの場も増し会員間の互助の気持ちも生まれるので、自然災害や高齢化に対し大きな助けになると確信しました。このためにも自治会活動に積極的に参加しましょう。この1年のご協力に感謝します。

望月、矢野

財務部

今年度は自治会の行事が全面復活し、活動が活発な一年でした。定期的な集金、活動費の準備や執行の度に、二人で確認し合い、無事故で会計業務を務めることができました。また様々なイベントにも手伝いとして参加し、楽しくかつ貴重な経験もできました。役員、会員の皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。

野田、黒河

防犯防災部

今年の元日に能登半島を襲った大地震は、私たちにとって大切なものがいかに脆い存在であるかを改めて思い知らされる出来事でした。地域の安全を守るためには、一人ひとりが意識を高め、行動に移すことが不可欠であり、そのことが将来の災害に対する最も有効な備えとなります。さて、今年度は、住民の皆様のご協力により、4年ぶりに通常の防災訓練や応急手当講習会を実施することができました。一年間、ありがとうございました。

串田、上松、宮崎、和田

厚生部

南地区敬老会が4年ぶりに開催され、ウェルシーからも出席がありました。敬老の日のお祝い、3団体の募金、南地区ふれあいまつり等は例年通りでしたが、1月の能登半島地震に対する義援金募集を行いました。一つ一つの活動に協力して頂き、ありがとうございました。なお、民生児童委員と高齢者の緊急時登録について話し合いましたが、活動する前に、秦野市の高齢者登録活動と管理組合の緊急時再登録活動が行われ、確実に前に進められた一年でした。

小村、来城

広報部

自粛していた多くの自治会行事も復活し、笑顔あふれる多くの写真を収めることができました。防災訓練では緊張のなか無事に緊急一斉放送を行うことができました。また、自治会掲示物の管理強化のため自治会印を設置したり、自治会長から発案の自治会資料閲覧ラックについては資料閲覧コーナーを仮設し、試行調査を行いました。皆様のご協力にて無事一年間務めることができました。ありがとうございました。

額田、小寺

保健衛生部

今年度はコロナ禍で中止していた清掃活動も計画的通り開催し、住環境の美化推進に努めることができました。回覧によるゴミの減量や資源化に向けての啓蒙活動を実施しました。さらにゴミの分別違反や不法投棄の撲滅強化として定期的なパトロールに加えルール違反を掲載したポスターの回覧・掲示する等の活動を行いました。一年間、保健衛生部の活動にご協力頂きましてありがとうございました。

鈴木、伊藤

文化体育部

今年度は、ようやくイベントを開催することができました。昨年5月にコロナは5類となりイベント関係の条件も緩和されたとはいえ、今年度最初の『納涼大会』では、慎重を期して飲食の制限付の開催でした。『夕涼み会』最小限の飲食の模擬店出店・記念イベントとして初めての子供みこしのマッシュルーム内練り歩き。『芋掘り大会』以前と同じくらいの参加数・芋試食会。『クリスマス会』子供と大人のイベントを分けて開催。『餅つき大会』豚汁中止・抽選会・ビンゴゲーム・餅は例年通り300人分用意のところ、最終460人分必要となり、ちぎり担当の機転により皆様にいき渡ったことと思います。これからも実行委員会、協力団体、有志の皆様、また必要に応じてボランティアのご協力をいただきながら、今までの慣例に拘らず、その年度ならではのイベントのあり方を検討していただきたく思います。今年度は、会員皆様及び子供たちのたくさんの参加をいただき、活気あるイベントになりました。役員一同楽しい一年でした。ありがとうございました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。これからもよろしく願いいたします。

橋本、堂田、溝田、カールソン

ウェルシークラブ

令和2年度から続く新型コロナウイルスが、第5類に移行したことにより、当ウェルシークラブの各種行事や例会を例年のように開催するようにして、会員相互のコミュニケーションとストレス解消を図るようにしました。今年の主な行事は4月の総会、5月の花菜ガーデンへバラの観賞、7月月例会、9月の敬老会、青梅玉堂美術館と澤乃井酒蔵・サイボクハムへのバス旅行で18名参加して楽しい1日を堪能しました。1月の新年会、2月の小田原フラワーガーデンへの観梅会など計画通り実施しました。なお、ミカン畑のミカンの木が枯木になり、十分なミカンの収穫ができませんでした。餅つき大会での販売もできず、多少の収穫分を住民の方々へお分けしました。メンバーも高齢化が進み、活動も厳しい状態になってきましたので、新しい仲間を増やして、一緒に楽しめるように引き続き自治会の皆様への是非お願い致します。

ウェルシークラブ会長 鈴木

も・く・せ・い・に・し

令和5年 活動の思い出

7月 子ども神輿



7月 納涼大会



8月 夕涼み会



9月 防災訓練



10月 芋ほり大会



■ も ・ く ・ せ ・ い ・ に ・ し ■

11月 応急手当講習会



1月 餅つき大会



12月 クリスマス会

